

# 2学年だより

教育目標 ○礼儀正しい生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○心身ともに健康な生徒

2021. 7. 9

## 第2学年 秋の遠足 班別自主研修の準備始まる

9月14日(火)2学年では秋の遠足を予定しています。目的地は会津若松市内です。内容は、班別自主研修を行い、福島県を代表する会津の歴史や文化、伝統芸能等について学びます。そして、今回の研修を次年度の修学旅行に役立てていきたいと思いを。日程は次の通りです。

|         |   |                      |   |              |
|---------|---|----------------------|---|--------------|
| 学校出発    | — | いわき中央 I C = 磐梯河東 I C | — | 飯盛山着         |
| 7:30    |   |                      |   | 10:00        |
| 飯盛山スタート | ・ | ・                    | ・ | 鶴ヶ城ゴール ※集合写真 |
| 10:30   |   |                      |   | 14:00        |
| 鶴ヶ城会館出発 | — | 磐梯河東 I C = いわき中央 I C | — | 学校到着         |
| 14:30   |   |                      |   | 17:00        |

旅行業者は新常磐交通です。

### 班別自主研修について

今週、学年集会で、遠足の日程や班別自主研修について説明しました。班別自主研修は次のような内容で進めていきます。

- (1) 各クラス 男女5～6名で5～6班を編制
- (2) 班ごとにコースづくり
  - 「生きた学習」となるような見学箇所を入れる。  
・歴史 ・文化 ・伝統芸能 ・郷土品制作体験 ・郷土料理 等
  - 距離、移動方法を慎重に調べ、無理のないコースを作る。(※雨天実施)
  - 昼食を必ず入れる。  
(新型コロナウイルス状況によっては弁当持参になる場合があります。)
  - 班別自主研修に必要なお金を計算し、計画に入れる。  
(見学科、昼食代、体験料 等 ※保護者の負担が大きくなるように)

今後、安心、安全で有意義な遠足となるように、生徒の皆さんへの事前指導を充実させ、新型コロナウイルス感染防止対策を徹底させながら準備を進めて参ります。また、今後の新型コロナウイルス感染状況によっては、遠足の内容を変更することもありますので、ご理解をよろしくお願ひします。

## 思春期保健講座

7月2日(金)いわき医療センター産婦人科の本多つよし先生をお招きして、2,3年生を対象に、思春期講座を行いました。「『性』とは、男女が助け合って、よりよい生き方をすることです。」本多先生は、さまざまなデータを示しながら、全国と比較して、いわき市の若者に人工中絶が多いこと、軽はずみな行為が、一生後悔する結果となることを熱く訴えました。



また、性病について詳しく紹介し、エイズなど命に関わるものもあることを伝えました。若者の性に関する知識のほとんどが「友人」から教わる危うさを指摘し、「何かあったら、すぐに信頼できる大人に相談してください。親さんでも、学校の先生でも、私たち医療従事者でもいい。決して間違った情報を信じないで。」と呼びかけました。最後に、講座の内容をクイズ形式で確認しました。

自分の大切な将来を守るからこそ、今の生き方を大切にしたいと思ひます。

※裏面に生徒の感想があります。



## ～思春期保健講座で学んだこと～

<2年女子>

「性について改めて知りました。わからないことがたくさんありました。性に関する病気なども初めて聞いた名前ばかりでした。クイズは結構難しかったです。だけど、クイズだと楽しく考えることができました。今日のことを生かして生活していきたいと思います。」

<2年男子>

「僕は性についてあまり考えた事はありませんでしたが、今日話を聞いて、自分の体は自分で守れるようにしたいと思いました。自分の体を守るために、今日教えていただいた正しい性の知識を忘れないで生活したいです。」

<2年女子>

「性感染症が、思っていたより身近にあったことを、今日初めて知りました。それに性的な被害が、福島県、とりわけいわき市に多いこと、感染症にはさまざまな種類があるということ、身勝手な行動がどれだけ命取りになるのか、よくわかりました。」

<2年男子>

「男女の差別をしちゃダメだし、女の人にいじわるしてはダメだと思いました。男の人も、女の人もいっしょの所があることがわかりました。自分で自分の身を守らないといけないと感じました。」

## 県中体連選手壮行会がありました



7月2日（金）県中体連大会に出場する選手の皆さんの壮行会があります。

好間中学校では、陸上、ソフトボール、柔道、水泳、体操が県大会に出場します。選手の皆さんは、県大会に向けて力強く抱負を述べ、その後、応援団を中心に全校生がエールを送りました。2年生では、ソフトボール部の



1組、齋藤 愛莉さん、2組、鯨岡 柊樹さん、3組、佐藤 愛実さんが、県大会に向けての決意を發表しました。選手の皆さんは、県大会ではベストを尽くし活躍してほしいと思います。

## 表彰

7月2日（金）選手壮行会に先立ち、各種表彰がありました。

## 市中体連入賞

いわき市中体連で入賞したチーム、個人が表彰されました。ソフトボール、バスケットボール男子、柔道、水泳、体操の各部の皆さん、おめでとうございます。



## 基礎学力向上コンクール(国語)の表彰

### 2年2組！

2学年での平均点第1位は、2年2組でした。代表して、大和田いろはさんが、賞状とトロフィーを受け取りました。

2組の皆さん、おめでとうございます。

1組、3組にもがんばって満点を取った人が多くいましたね。

## 『歯と口の健康週間コンクール』

2年生の入賞は次の通りです。

標語の部 銀賞 1組 渋川 なな さん

佳作 3組 佐藤 愛実 さん

おめでとうございます。

<来週の予定>

7月

|       |                                  |       |                                    |
|-------|----------------------------------|-------|------------------------------------|
| 12(月) | 短縮日程<br>◇部活動生徒完全下校 18:00         | 15(木) | 県中体連大会 諸会費再振替日<br>◇部活動生徒完全下校 18:30 |
| 13(火) | 学校訪問<br>◇部活動生徒完全下校 18:30         | 16(金) | 県中体連大会<br>◇部活動生徒完全下校 17:30         |
| 14(水) | スクールカウンセラー来校<br>◇部活動なし 15:30完全下校 |       |                                    |